

## L'orthophonie

L'orthophoniste évalue et rééduque les enfants qui ont des troubles de la parole, du langage et de la communication. L'orthophonie vise à renforcer les capacités de développement de la parole et du langage des enfants et de prévenir les difficultés d'apprentissage. L'orthophoniste peut, si nécessaire, orienter l'enfant pour des examens plus approfondis.

L'orthophonie fait partie des soins de santé finlandais et de nombreux enfants d'âge préscolaire suivent des séances d'orthophonie. L'orthophonie est un service gratuit.

L'orientation des enfants pour suivre une orthophonie passe par le dispensaire local. Les parents peuvent également contacter un orthophoniste s'ils ont des inquiétudes au sujet du développement de la parole et du langage de leur enfant.

Lors d'une séance de rééducation orthophonique, le développement du langage de l'enfant est renforcé par divers types de jeux et d'exercices. En outre, l'orthophoniste peut donner à l'enfant des exercices à faire à la maison avec ses parents. Les séances d'orthophonie durent environ 45 minutes. L'enfant se rend au cabinet de l'orthophoniste seul ou avec ses parents. Au besoin, un interprète est présent lors des séances d'orthophonie. Le nombre et le contenu des séances d'orthophonie seront décidés avec les parents en fonction des besoins de l'enfant.

En coopération avec les villes d'Espoo, de Helsinki, de Jyväskylä, de Kauniainen et de Vantaa